

平成22年度学生表彰規程に基づく学生表彰者一覧

○表彰規程第2条第1号(学術研究分野の優秀学生)

氏名・団体名	所属学部等	成績・功績等の概要
よこやま たけまさ 横山 武昌	人文学研究科 博士課程前期課程 2年	平成22年3月の電子情報通信学会ヒューマン情報処理研究会において発表された論文が、平成22年12月に同学会「電子情報通信学会ヒューマンコミュニケーショングループ賞」を受賞されました。

○表彰規程第2条第4号(特に優れた業績があった個人及び団体)

氏名・団体名	所属学部等	成績・功績等の概要
もりした よしき 森下 佳樹	法学部 (H22. 3. 25卒業)	平成22年2月に開催された第3回模擬仲裁日本国内大会(主催:国際商取引学会、共同主催:社団法人日本商事仲裁協会、仲裁人協会関西支部)において、最も優れた弁論を行った選手1名に授与される「SONOS賞(最優秀選手賞)」を受賞されました。
神戸大学チーム (国際私法・齋藤ゼミ)	法学部 法学研究科	平成22年2月に開催された第3回模擬仲裁日本国内大会(主催:国際商取引学会、共同主催:社団法人日本商事仲裁協会、仲裁人協会関西支部)において優勝されました。
神戸大学学生 フォーミュラチーム (FORTEK)	工学部 工学研究科	平成22年9月に開催された第8回全日本学生フォーミュラ大会(社団法人自動車技術会主催)において、「耐久走行賞」1位を受賞されました。

○表彰規程第2条第2号ロ(優秀な成績を修めた公認課外活動部員及び団体)

氏名・団体名	所属学部等	成績・功績等の概要
きもとまな 木本 茉那 (ウインドサーフィン部)	農学部4年	全日本学生ボードセーリング選手権大会優勝(ウインドサーフィン部女子初)及び第65回国民体育大会7位入賞という輝かしい成績を挙げられました。
かわしま ひでゆき 川島 英之 (馬術部)	工学部4年	第48回関西学生馬術選手権大会において優勝し、第82回全日本学生馬術選手権大会へは2年連続で出場(馬術部初)を果たされました。
スケート部		久米一彦/吉本秀美ペアは、第83回日本学生氷上競技選手権大会において、アイスダンス部門で優勝されました。
フットサル部		第6回全日本フットサル選手権大会において優勝を果たし、3連覇を成し遂げられました。オーストラリア(ケアンズ)で開催されたGILLIGAN'S INTERNATIONAL CLUB FUTSAL CHALLENGE に日本代表チームとして出場し優勝されました。
馬術部		第82回全日本学生馬術選手権大会等に5名(本学馬術部初、日本大学に次ぐ大選手団)が出場を果たし、第53回全日本学生賞典総合馬術競技大会では、22年振りの団体出場を成し遂げられました。また、これらを含めた今回の全日本学生大会の総合ポイントは、加盟団体83大学中17位という上位(国公立大学だけで見れば帯広畜産大に次ぐ2位という快挙)につけられました。

○表彰規程第2条第2号二(卒業年度に当たる公認課外活動優秀部員)

氏名	所属学部等	成績・功績等の概要
いわね だいすけ 岩根 大輔 (洋弓部)	海事科学部4年	入学当初から全日本学生アーチェリー連盟の役員(平成21年12月～委員長)を務め、毎年全国規模の7大会の主催・運営に携わり、本学の課外活動の発展にも大きく貢献されました。
よしだ がく 吉田 楽 (水泳部)	工学部4年	主将として、3年連続、近畿地区国立大学体育大会において選手兼役員として部員を統括し、平成22年度には日本学生選手権大会に出場し、各種大会での総合入賞を果たされました。
ふなべ たかき 舟邊 隆樹 (馬術部)	工学部4年	主将として部を統率し、全国大会へ出場する原動力となり、第48回関西学生馬術選手権大会では第3位、第82回全日本学生馬術選手権大会へは初出場を果たされました。
おおやま あやか 大山 絢加 (吹奏楽部)	海事科学部4年	部長として多人数の吹奏楽部をまとめるだけでなく、夏・冬2回の定期演奏会、年間30回近い運動部の応援演奏などで十分にリーダーシップを発揮されました。

○表彰規程第2条第4号(公認以外の課外活動優秀団体)

氏名	所属学部等	成績・功績等の概要
女子タッチフットボール チーム【ルークス】		東京ドームで開催された女子タッチフットボール「さくらボウル(全日本王座決定戦)」で、社会人チャンピオンチームに勝利し、10年ぶり3度目の日本一に輝きました。また、神戸市教育委員会より平成22年度神戸市スポーツ表彰優秀団体賞を受賞されました。

平成22年度課外活動学外功労者感謝状贈呈

関係団体	氏名	贈呈理由
アイスホッケー部	ひの こうたろう 日野 耕太郎	1988年、アイスホッケー部の前身である、アイスホッケーチームの結成以来、2010年4月まで監督としてアイスホッケー部の運営と選手の指導、育成に携わり、その熱心な指導力において、1990年に部に昇格後、7年で関西学生アイスホッケーリーグ部に昇格させるなど、部の発展に大きく貢献いただきました。